
 
 

 

 

Verbale della riunione della CPDS del DiSUS del 14 luglio 2023 

 

La sotto-commissione CPDS del DiSUS si è riunita sulla piattaforma Microsoft Teams UniOr il 14 

luglio 2023 alle ore 16:30 con il seguente ordine del giorno:  
1. Resoconto dell'incontro della CPDS con gli organi di governo dell'ateneo e del sistema di 

qualità 
2. Monitoraggio della qualità della didattica: novità normative (sistema Ava3);  
3. Discussione sul monitoraggio delle attività della CPDS da parte degli organi del sistema di 

qualità; 
4. Programmazione dei lavori della CPDS: individuazione priorità e redazione della 

Relazione 2023; 
5. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti, per la componente docente: R. Montinaro, Antonella Sannino, Maria De Vivo, 

Nicoletta Marini D’Armenia e Andrea Brazzoduro, per la componente studentesca, Giulia 

Mancuso. 

 

In merito al punto 1, R. Montinaro illustra i seguenti punti oggetto degli incontri della CPDS 

con gli organi di governo dell’ateneo nei mesi di maggio e giugno 2023:  

1) questione della ristrutturazione della CPDS, riformandone lo statuto per chiarirne e 

migliorarne l’organizzazione al fine di garantire al meglio il rispetto dei principi dell’elettività 

e della rappresentanza: non si potrà realizzare a breve, pertanto si rende necessario organizzare 

al meglio il lavoro della CPDS, al fine di consolidare dei metodi di monitoraggio efficaci 

anche in vista della prossima visita CEV prevista nel 2026.  

 

2) la relazione annuale della CPDS non dovrebbe essere incentrata sull’analisi dei questionari, 

ma dovrebbe essere piuttosto corroborata da ulteriori canali di rilevamento che mettano in 

evidenza il ruolo attivo degli studenti 

 
3) è stato introdotto un nuovo sistema di qualità, Ava3. 

 
 

Rispetto a tali punti viene fatto presente che la sottocommissione DiSUS si impegna ad indire delle 

assemblee, da svolgersi una volta per semestre, con la presenza dei componenti della CPDS, dei 

rappresentanti degli studenti, dei coordinatori dei CdS, e aperte a tutta la popolazione 

studentesca, al fine di favorire la discussione sulle varie istanze e problematiche studentesche che 

investono i singoli CdS del dipartimento. Si stabilisce di svolgere l’assemblea nel primo semestre 

durante la prima settimana di novembre (fissando la data indicativa dell’8 novembre nella 

mattinata). La riunione si svolgerà in presenza. 

 

 



Sulla possibilità di svolgere un simile monitoraggio attraverso un confronto con i componenti 

delle sottocommissioni dipartimentali, incide la presenza dei rappresentanti degli studenti. In 

merito, G. Mancuso fa presente che: 

- i rappresentanti studenteschi eletti in seno ai CdS sono già impegnati nel lavoro all’interno dei CdS 

e poco inclini a partecipare ai lavori della sotto-commisione, per non creare delle sovrapposizioni fra 

le attività di monitoraggio dei CdS e quelle della CPDS.  

- a fine anno scadranno i rappresentanti eletti nell’ultimo biennio, il che comporterà il problema di 

trovare nuovi rappresentanti.   

-si sonderà la disponibilità di studenti DiSUS ad operare come referenti CPDS nei CdS o individuare 

nuove disponibilità; tale ricognizione che verrà svolta da Giulia Mancuso in vista della prossima 

riunione che si programma per il 26 settembre, salvo modifiche. 

 

La discussione del punto 2 odg viene rimandata a quella data al fine di coinvolgere anche gli studenti 

che avranno acconsentito a far parte della CPDS DiSUS. 
 

 
In ordine al punto n. 3, il PQA ha espresso un giudizio favorevole dell’attività della CPDS, 

raccomandando una maggiore concisione nella stesura della relazione annuale. 

A tal fine, la CPDS propone di utilizzare uno schema uniforme e agile nella redazione della relazione 

CPDS 2023 (che dovrà avere durata massima di 2000 caratteri). Lo schema viene discusso e messo a 

disposizione dei partecipanti. 

 

In ordine al punto 4, si stabilisce il seguente cronoprogramma dei lavori delle sottocommissioni: di 

lavorare all’analisi dei CdS fra settembre e la metà di novembre, onde dare modo ai componenti della 

CPDS centrale di svolgere un’analisi sintetica sia a livello di ateneo che di singoli dipartimenti, come 

raccomandato dal PQA.  

 
Non essendo possibile procede ad un abbinamento docente/studente, per via della carenza di studenti, 

si decide di discuterne nella riunione di ottobre. 

 

Non essendo emersi altri temi di cui discutere, la riunione viene chiusa alle ore 17:45. 

 

F.to Prof.ssa Roberta Montinaro (Presidente della CPDS e Segretario Verbalizzante) 

 

 

 


